

Film ab für Akatsuki

F.A.F.A

Von abgemeldet

Kapitel 20: DER NEUE WEG!

„Noch den Hügel dort mein Schatz dann sind wir da!“ krächzte Gollum, der die kleine Gruppe wieder anführte. „Hey Kakuzu hat er dich gerade Schatz genannt?“ grinste Hidan. Kakuzu sagte nichts, was Hidan nur dazu bewegte weiter zu sticheln. „Habt ihr zwei hübschen etwa eine kleine, intime Beziehung?“ lachte Hidan. „Still jetzt mein Schatz! Mordor ist nah!“ rief Gollum Hidan zu. Hidan sah sehr irritiert aus, dass er auch Schatz genannt wurde und holte Gollum ein. „Hey du Schwulette! Ich steh nicht auf dich ok! Also hör auf mich Schatz zu nennen!“ wies er Gollum an, der hinter einem Stein ins Tal lugte und Hidan nicht wirklich zuhörte. Hidan und Kakuzu machten keine Anstalten sich zu verstecken und sahen nun ebenfalls nach unten. „Das schwarze Tor!“ flüsterte Gollum respektvoll. „Da durch geht’s nach Mordor?“ fragte Kakuzu. Gollum nickte kurz. „Gut... Hidan? Kommst du?“. Die beiden stapften am Berg nach unten. „NEIN! TUT DAS NICHT! SIE WERDEN EUCH KRIEGEN MEIN SCHATZ!“ rief ihnen Gollum hinterher. „Wenn der mich noch einmal Schatz nennt dann...“ „Bleib ruhig Hidan... Er ist etwas verwirrt. Er tut das nicht mit Absicht...“. Sie standen nun in der Ebene als von rechts ein Horn ertönte und eine Armee Haradriemkrieger anmarschiert kam, die wohl ebenfalls das Tor passieren wollten. Großes Staunen beider Seiten. „Ähm... Hey! Ihr sprechen unsere Sprache?“ fragte Kakuzu. Die Haradriem sahen sich nur verwirrt an, dann gingen sie weiter. Das schwarze Tor wurde geöffnet und sie traten ein. Dann schloss es sich wieder. „Hm sieht ja ganz einfach aus... Keine Türsteher oder so was...“ fachsimpelte Kakuzu. Dann liefen die beiden aufs riesige Tor zu, aber es öffnete sich nicht. Auch anklopfen half wenig. Hidan ging einige Schritte zurück und schaute nach oben. „Ey jo! Macht mal euer kack Tor auf, wir wolln auch rein!“. Die Antwort war eindeutig denn Hidan wurde mit einem Pfeilhagel eingedeckt. „IHR SPASTEN LEGT EUCH NICHT MIT MIR AN ALTA! ICH MACH EUCH FERTIG!“ fluchte Hidan. „Hidan reg dich ab... überleg dir lieber was, wie wir rein kommen...“ beruhigte Kakuzu seinen Kollegen. „Hm vielleicht muss man hier ja Zoll zahlen oder so?“ überlegte Hidan. Beim Wort „zahlen“ lief Kakuzu ein eisiger Schauer über den Rücken. Er drehte dem Tor den Rücken zu und lief schnellst möglich wieder den Berg hinauf wo Gollum immer noch verängstigt wartete. „Hey! Was machst du?“ fragte Hidan als er ihn eingeholt hatte. „Ähm... es gibt bestimmt nen anderen und vor allem preiswerteren Weg nach Mordor...“ antwortete der Narbenmann.

Wie Gollum berichtete gab es tatsächlich noch einen Weg nach Mordor. „Ein gefährlicher Weg... mit Treppen... und einem Tunnel...“ erklärte die Gestalt. „Na dann mal los!“ und so setzte sich die Gruppe wieder in Bewegung.

Sie marschierten lange und kamen schließlich durch leicht bewaldetes Gebiet, wo sie erstmal rasteten. Als sie also so saßen, kam Gollum bald mit zwei toten Kaninchen angelaufen. „Seht mein Schatz! Gute, junge, saftige Kaninchen! Iss sie solange sie noch frisch und warm sind!“. Mit diesen Worten hielt er den beiden je ein Kaninchen hin. „Hm... keinen Hunger...“ erwiderte Kakuzu und warf Hidan sein Kaninchen in den Schoß. Hidan stand auf und ging auf eine glatte und besandete Fläche zu. Gollum folgte ihm. „Was macht es denn?“ fragte er energisch nach, als er Hidan beobachtete wie der sich konzentriert den Boden anschaut. Kakuzu sprach indes mit seinem Ring und „Heart of Ocean“ über den momentanen Börsenkurs.

Wenig später schlug Gollum seinen Kopf gegen den Boden. „Was macht es denn! Die guten saftigen Kaninchen! Er verdirbt sie!“ „Halt doch mal die Fresse Missgeburt!“ rief Hidan wütend, während er in einem Jashinkreis saß und die nun brennenden Kaninchen an seinen Gott opferte. Gollum beschwerte sich immer noch, was Hidan schließlich dazu bewegte wütend aufzuspringen, Gollum am Hals zu packen und ihm seine Sense an die Kehle zu halten. „Hidan! Lass ihn los!“ mischte sich Kakuzu ein. „Verfickte Scheiße kaum ist man Tobi mal los gabelt man ne andere Plage auf die fast noch nerviger ist!“ brüllte Hidan wütend. Gollum wurde hart gegen den Stein gedonnert, auf dem Kakuzu saß. „Stell ihn ruhig! Wenn du es nicht tust dann tu ich es bei der nächsten Gelegenheit!“ drohte der Jashinist, bevor er sich wieder seinem Ritual widmete. Weit kam er allerdings nicht, denn nun fing die Erde an zu beben. „BEI JASHIN! WAS MUSS ICH NOCH ALLES MITMACHEN!“ brüllte Hidan, der schlagartig aufgesprungen war und sich mehr als ungerecht behandelt fühlte. Auch Kakuzu war aufgestanden und trat einfach über den leise weinenden Gollum hinweg. Plötzlich ertönte wieder ein Horn und Haradriem marschierten an ihnen vorbei. „Hier muss irgendwo ein Nest von denen sein!“ schimpfte Hidan. Wenig später kam dann auch der Grund für die Erderschütterungen. Einige riesige, elefantenähnliche Kreaturen stapften an den Dreien vorbei. Als nach einigen Minuten die Erde immer noch erschüttert wurde und Hidan schon am überlegen war ob er für Ruhe sorgen sollte, ging ein Pfeilhagel auf die Haradriem nieder. Auch die Olifanten gerieten in Panik. Viele Haradriem wurden getötet und die Olifanten flohen in alle Richtungen. Hidan und Kakuzu versuchten noch zu begreifen was los war, während Gollum sich längst verzogen hatte. Kurz darauf traten etliche, Kapuzenmäntel tragende, Gestalten aus den Sträuchern und hinter den Bäumen hervor. Es war still geworden im Tal. Hidan grinste und trat auf eine kleine Gruppe der Mantelträger zu. „Hey Jungs ihr habt’s echt drauf! Hättet ihrs nicht gemacht hätte ich es gleich selbst in die Hand ge...“ *Zack*. Hidan erstarrte. Kurz darauf rollte sein Kopf von den Schultern und fiel zu Boden, woraufhin auch der Körper zusammensackte. Einer der Mantelträger hatte ihm kurzerhand den Kopf abgeschlagen. Die anderen wollten eben auf Kakuzu losgehen, als Hidans Kopf sich wieder zu Wort meldete. „IHR FEIGEN SCHWEINE! ICH MACH EUCH PLATT SOBALD ICH MEINEN KÖRPER WIEDER HABE!“. Allgemeine Verwirrung bei den Bogenschützen mit den Mänteln. Kakuzu schritt auf Hidans Kopf zu, der mit dem Gesicht voraus im Sand lag und hob ihn an den Haaren nach oben. „KAKUZU! NICHT DIE HAARE!!!!“ kreischte dieser panisch. Kakuzu lies sich aber nicht weiter stören. „Wer seid ihr?“ fragte einer der Bogenschützen. „Nun wir sind Akatsuki und unser Ziel ist es Sauron zu vernichten“ erklärte Kakuzu. „Kommt mit uns! Wenn ihr keine Dummheiten macht, werden wir euch nichts tun...“ erklärte der Bogenschütze. „Ha! Ihr mir was tun! Versucht doch ihr Pilzköpfe! Ich mach euch platt! Kakuzu näh mich wieder an meinen Körper die mach ich fertig!“ „Halt die Klappe Hidan! Ok wir werden mitkommen... Nehmt bitte auch den Körper meines Kollegen hier mit ich

glaube es ist für alle Beteiligten besser wenn ich den Kopf jetzt noch nicht wieder dran nähe“, erklärte Kakuzu kurz, woraufhin drei Mantelträger den Körper Hidans aufhoben und mitnahmen. Kakuzu folgte ihnen mit dem fluchenden Kopf Hidans in der Hand, der die Träger seiner Körpers immer wieder darauf hinwies vorsichtig mit diesem umzugehen.

To be continued...